

*NR 4785*  
*La jeunesse est la flamme de la révolution prolétarienne*

EDOC  
FONS  
A VILADOT

# JEUNE RIF GARDE INTERNATIONALE

ORGANE DE

EDITION FRANCAISE - 110 Année. N° 5-6 FEVRIER 76 - PRIX: 2F

L'INTERNATIONALE REVOLUTIONNAIRE de la JEUNESSE

EDITORIAL

## PRENONS LE RELAIS DES OUVRIERS ET JEUNES D'ESPAGNE!

JUAN CARLOS LE BREF!

Tel est l'objectif des centaines de milliers de travailleurs et de jeunes qui sont dans la rue en Espagne. Depuis des semaines, par la grève et la manifestation, le combat décisif est engagé.

LA DICTATURE DE LA BOURGEOISIE EST DE NOUVEAU MENACEE!

La bourgeoisie est aux abois!

La bureaucratie du Kremlin vient à son aide: MARCHAIS "abandonne" la dictature du prolétariat; CARRILLO, qui l'a déjà fait, appelle à applaudir les forces de l'ordre franquiste.

Le complot de la réaction se resserre:

La course contre la mort s'engage!  
DEJOUONS LE COMPLÔT INTERNATIONAL!

Les ouvriers et les jeunes d'Espagne nous montre la voie, ils nous ouvrent le chemin.

LA REVOLUTION EST EN MARCHE!

C'EST LE TOUR DE L'ESPAGNE!

PRÉPARONS NOUS À PRENDRE LE RELAIS DANS CHAQUE PAYS!

PAR LA GREVE ET LA MANIFESTATION, POUR NOS REVENDICATIONS APPUYONS LA LUTTE DES TRAVAILLEURS ESPAGNOLES!

JUAN CARLOS LE BREF!



suite P.6

# 11 MARS: CONTRE LA POLITIQUE DE DIVISION DE LA DIRECTION DE LA CGT:

## place à la jeunesse dans le syndicat !

EUROPE: des millions de chômeurs 80 % d'entre-eux : des jeunes. Des jeunes qui n'ont jamais pu travailler que comme intérimaires et qui ont été renvoyés aussitôt.

FRANCE: plus d'un million 500 mille chômeurs. Les files s'allongent de plus en plus devant l'Agence Nationale pour l'Emploi.

Dans le même temps, le gouvernement bloque l'embauche dans les usines et développe les entreprises de travail temporaire, véritable marché aux esclaves.

Le chômage qu'organise la bourgeoisie s'attaque à toute la classe ouvrière et en premier lieu à son avenir : la jeunesse. La volonté de la bourgeoisie : faire de la classe ouvrière un ramassis d'esclaves divisés. Le fait que les jeunes ne puissent que trouver des emplois d'intérimaires en est la plus vivante preuve.

La contre offensive des jeunes ouvriers est nécessaire.

Il leur faut pour cela une arme qui les unissent et leur permette de frapper fort : le syndicat.

Le syndicat doit appeler tous les jeunes ouvriers à se mobiliser contre le chômage.

Les jeunes chômeurs, les jeunes intérimaires, les jeunes ayant un travail : tous sont ou seront réduits au chômage.

Tous unis ils doivent répondre.

Prenons un exemple :

Le gouvernement a décidé d'en finir avec Renault. Il veut la démanteler en 5 ans.

Il bloque donc l'embauche à la Régie : les jeunes ouvriers sortant avec des diplômes ou une formation toute fraîche se retrouvent au chômage sans n'avoir jamais travaillé.



Il ne recrute que des intérimaires : les jeunes ouvriers sont à présent des esclaves. Aucun droit pour eux, pour le patronat celui de leur donner congé quand il veut.

Il réduit les effectifs : ceux qui encore aujourd'hui travaillent vont se retrouver sous peu au chômage.

Cet exemple est là et il montre une chose : la lutte contre le chômage ne peut concerner que les seuls chômeurs. Toute la jeunesse ouvrière est concernée. Elle doit répondre par une attaque d'ensemble sur le mot d'ordre : ECHELLE MOBILE DES HEURES DE TRAVAIL.

Cela signifie que le travail existant doit être réparti entre toutes les mains ouvrières sans diminution de salaire. Pour la réalisation de ce mot d'ordre, Comité entre travailleurs et chômeurs est nécessaire. Plus, elle s'impose.

Les JOR, section française de l'IRJ appellent les jeunes ouvriers à fourbir leurs armes contre le chômage :

Mettre en place des commissions jeunes dans les syndicats.

Lier à ces commissions les jeunes chômeurs et intérimaires.

Frapper ensemble la bourgeoisie par la grève et la manifestation.

Voilà à quoi servent les syndicats.

Mais la vieille direction de la CGT propose le 11 mars un rassemblement contre le chômage des jeunes réalisé par le "comités de chômeurs."

La direction de la CGT veut faire croire que le chômage ne concerne que les chômeurs. C'est avec cette politique qu'aucun des travailleurs se sont retrouvés au chômage.

Cette politique doit être mise au bancart des vieilles choses. C'est aussi la tâche de la jeunesse dans les syndicats : pour la jeunesse ! Sa tâche : unifier contre ceux qui divisent.

prendre la place des vieilles directions.

mener une politique de combat. Combattre le chômage, c'est combattre la société qui l'engendre.

Les JOR seront et sont au premier plan de cette lutte, elles passent par la conquête des syndicats sur son orientation politique claire :

**UNITE DE TOUS LES OUVRIERS (chômeurs ou pas)**  
**POUR L'ECHELLE MOBILE DES HEURES DE TRAVAIL.**

Sous ses mots d'ordre, nous ferons aussi manifester les non chômeurs le 11 mars.

Biblioteca de Comunicacio  
Hemeroteca General

**Alain ASSOULINE**

# FORTERESSES OUVRIÈRES: EN AVANT VERS LA CONFÉRENCE MONDIALE DES JEUNES DE LA METALLURGIE(18 avril)

Nos ennemis visent partout le cœur de notre classe:LES FORTERESSES OUVRIÈRES! ILS veulent démanteler la régie RENAULT en FRANCE,FORD RIVER ROUGE aux U.S.A., BRITISH LEYLAND en GRANDE BRETAGNE,...

L'armée des chômeurs est immense.ILS PRÉPARENT pourtant PLUS DE 40 000 LICENCIEMENTS dans l'automobile en GRANDE BRETAGNE,20 000 à VOLKS-WAGEN en ALLEMAGNE... PARTOUT IL EN VA DE MÊME.

LE COMPLÔT INTERNATIONAL DE LA RÉACTION TENTE D'ÉCRASER LES PROLETARIATS D'ESPAGNE ET DU PORTUGAL ET IL SIGNIFIE LA MISÈRE QUOTIDIENNE DANS CHAQUE PAYS POUR PRESERVER LES PROFITS ET L'ORDRE IMPÉRIALISTES.

C'EST DANS LES BASTIONS OUVRIERS,PREMIERS VISÉS,QUE DOIT S'ORGANISER EN PREMIER LIEU LA RIPoste.

C'EST VERS LES FORTERESSES OUVRIÈRES,QU'AU COURS DE CHAQUE LUTTE,DANS CHAQUE PAYS,L'ENSEMBLE DE LA CLASSE OUVRIÈRE,DE SA JEUNESSE TOURNENT LES YEUX RENAULT en France,SEAT en Espagne,la LISNASVÉ au Portugal,FORD aux USA, WARTBURG en Allemagne de l'est,FIAT-POLSKI en Pologne.

C'EST DANS CES SECTEURS QUE SE PRÉPARENT EN PREMIER LIEU LA REVOLUTION. C'EST DANS CES SECTEURS QUE DOIT S'IMPLANTER PRIORITAIREMENT LE PARTI MONDIAL DE LA REVOLUTION:LA QUATRIÈME INTERNATIONALE; L'I.R.J.,QUI LUTTE AUX COTES DE LA IV INTERNATIONALE,COMBAT POUR ORGANISER DANS SES RANGS LA JEUNESSE DES FORTERESSES OUVRIÈRES

LES BASTIONS DE L'I.R.J. DOIVENT SE CONFONDRE AVEC CEUX DU PROLETARIAT.

POUR CENTRALISER LA LUTTE,POUR L'ORGANISER,POUR PRÉPARER LA CONFÉRENCE OUVRIÈRE MONDIALE POUR LES ÉTATS UNIS SOCIALISTES D'EUROPE,qui se tiendra en juillet,L'APPEL DE LA IV INTERNATIONALE,L'I.R.J. CONVOCUE POUR LE 18 AVRIL.

## CONFÉRENCE MONDIALE DES JEUNES OUVRIERS DE LA METALLURGIE

### A RENAULT

Le gouvernement français veut démanteler le bastion de la classe ouvrière de France en 5 ans : RENAULT.

Il a déménagé l'atelier des presses, fait faire le travail des peintres pistoléteurs par une autre usine et aujourd'hui il déménage les outils de Renault-Sandouville. La classe ouvrière de Renault répond coup pour coup.

A chaque attaque contre un atelier, l'atelier se met en grève. Aujourd'hui ce sont les travailleurs de Sandouville qui sont en grève. Mais à chaque fois, les directions syndicales isolent l'atelier et mènent ainsi la lutte à l'impassé.

Atelier après atelier le gouvernement attaque. Il apparaît de plus en plus clairement que ce sont des attaques qui visent à réduire la résistance ouvrière atelier par atelier.

#### GREVE GÉNÉRALE DE LA RÉGIE.

La riposte doit être unique. Tel est le combat qu'engagent les J.O.R.

### A FORD

L'usine de FORD -RIVER ROUGE à Détroit est la plus grande usine automobile de tous les pays capitalistes, avec 40 000 ouvriers, dont 30 % sont licenciés aujourd'hui.

Dans le département "Assemblage" de Rouge 20 % des travailleurs licenciés ont été rappelés pour constituer une réserve de voitures face à la grève menaçante.

La direction prévoit de déménager dans le SUD au moins un département(moteurs) parce que les salaires y sont plus bas, et de licencier 4 000 ouvriers dans l'opération.

Le Syndicat(Union des Travailleurs de l'Automobile) demande pour l'accord 1976, "une semaine plus courte" de travail, mais qui ne correspond pas à une diminution du temps de travail, puisqu'il s'agirait de travailler 10 heures par jour pendant 4 jours.

Le gouvernement organise cette attaque contre les travailleurs par l'intermédiaire

de la direction de la compagnie (avec le soutien complet du syndicat) en tentant de faire passer au Congrès la loi "S - 1" qui supprime la liberté d'expression, la liberté de réunion et le droit à la justice gratuite.

Ford a récemment présenté son plan économique qui prévoit 7,8 % de chômeurs, et le plus important budget militaire de l'histoire des Etats Unis.

Face à cela l'Organisation Trotskyste des USA et Jeunesse Ouvrière Révolutionnaire proposent le combat pour l'ÉCHELLE MOBILE DES HEURES DE TRAVAIL.

Face à cela l'Organisation Trotskyste des USA et les R.W.Y proposent aux travailleurs de Rouge:

Soutenons particulièrement les travailleurs d'Espagne du Portugal contre la répression qu'ils subissent, contre les attaques et les complots de l'impérialisme américain.

Biblioteca de Comunicació  
Organisations des grèves de  
CESOC  
en Espagne !

# JOURNÉE INTERNATIONALE POUR DEFENDRE LA REVOLUTION

La crise révolutionnaire est ouverte en Espagne! Travailleurs et jeunes par milliers se sont engagés dans la lutte! Les plans de la réaction sont mis en danger!

L'Internationale Révolutionnaire de la Jeunesse est au premier plan de la lutte contre le complot international. Notre section espagnole, les Jeunesses Révolutionnaires, aux cotés du P.O.R.E., section de la IVème Internationale. Dans les grèves, à la tête des manifestations, les J.R.E. appuient, impulsent le refus des travailleurs de la "rupture démocratique" proposée par le Parti Socialiste Espagnol.



Nos camarades luttent pour le Gouvernement Ouvrier et Paysan, s'opposant à la "réconciliation nationale détous les Espagnols", et à applaudir les forces de l'ordre franquiste comme le propose le Parti Communiste Espagnol. Construire les comités ouvriers, centraliser à travers eux la grève, l'organiser en grève générale pour abattre la dictature, voilà le combat de nos camarades.

Les J.R.E. mènent ce combat, comme toute l'I.R.J., en comprenant que c'est la révolution européenne qui va commencer en Espagne, que c'est l'avenir de la révolution portugaise qui est entre les mains de la classe ouvrière d'Espagne.

Les J.R.E., toute l'I.R.J. ont engagé la lutte contre le complot international de la réaction dirigé en premier lieu contre la révolution portugaise, contre la lutte des travailleurs d'Espagne.

La révolution espagnole, c'est la faillite des plans de l'Impérialisme! Effrayée, la réaction internationale intensifie son complot!

Les rencontres se multiplient : Fraga et Poniatowsky, Kissinger et Arias, et demain, si c'est encore possible, Ford et Juan Carlos.

La bourgeoisie portugaise, ses chefs militaires, sous la "haute protection" de l'imperialisme U.S., de l'O.T.A.N., du "pacte ibérique" préparent le coup d'état fasciste. A l'ombre du 6ème gouvernement appuyé par les partis dits "ouvriers" et bénéficiant de leur participation, le facisme s'organise. De l'échec des différentes coalitions front-populistes face à la mobilisation ouvrière, la bourgeoisie a tiré les leçons.

POUR LA BOURGEOISIE, LE VERDICT EST CLAIR AU PORTUGAL, C'EST L'HEURE DU FACISME ! La situation accélère les rythmes de l'affrontement.

L'AVENIR SE JOUE MAINTENANT  
REVOLUTION OU CONTRE-REVOLUTION !

C'est la seule alternative. La voie de la riposte ouvrière, c'est le combat engagé par les masses opprimées d'Espagne. CE COMBAT, C'EST L'AXE DE LA MOBILISATION INTERNATIONALE !

LA RUPTURE DE L'ISOLEMENT DE LA REVOLUTION PORTUGAISE, SON ISSUE VICTORIEUSE. LA BRECHE OUVERTE DANS LE DISPOSITIF CONTRE-REVOLUTIONNAIRE, LA VOIE OUVERTE POUR LA CLASSE OUVRIERE DE TOUTE L'EUROPE.

C'EST LA SIGNIFICATION DU DECLANCHEMENT DE LA REVOLUTION ESPAGNOLE!

VIVE LE COMBAT DES TRAVAILLEURS  
D'ESPAGNE! GUERRE AU COMPLÔT !

Guerra au complot - qui vise la pointe avancée de la lutte internationale des travailleurs, qui vise les bastions ouvriers de chaque pays.

- fauteur de chômage, de misère, de répression et de guerre. Guerre au complot - dans les bastions ouvriers, pour nos revendications, par nos grèves, nos manifestations, nos actions, unissons nos luttes à celles des travailleurs portugais et espagnols.

- dans les syndicats, imposons que la lutte soit engagée pour appuyer les travailleurs d'Espagne et du Portugal, que le boycott de la monarchie franquiste s'organise à l'échelle internationale.

PAR LA GREVE, LA MANIFESTATION,  
GUERRE AU COMPLÔT !

# D'ACTION LE 20-21 MARS REVOLUTION PORTUGAISE!

A BAS LE COMPLÔT INTERNATIONAL DE LA RÉACTION !

MOBILISATION INTERNATIONALE PERMANENTE POUR DÉFENDRE LES TRAVAILLEURS PORTUGAIS, POUR APPUYER LES TRAVAILLEURS D'ESPAGNE !

Par la grève et la manifestation, combattons les gouvernements de nos pays, complices de leur compère Juan Carlos.

PRENONS LE RELAIS DES TRAVAILLEURS D'ESPAGNE !

**AUTOUR** de l'Espagne, du Portugal, FRONT INTERNATIONAL DES TRAVAILLEURS ET JEUNES! POUR DÉFENDRE NOS REVENDICATIONS, NOTRE REVOLUTION L'I.R.J. a engagé la lutte! Une première centralisation a eu lieu, le 21 février, lors du Meeting international de Paris, organisé pour saluer la reconstruction de la IVème Internationale. Le combat est engagé, IL FAUT INTENSIFIER LA MOBILISATION POUR ABATTRE LE COMPLÔT, POUR EN FINIR AVEC LA DERNIÈRE DICTATURE D'EUROPE !

L'I.R.J. poursuit le combat.

Nous proposons à l'ensemble des organisations ouvrières de le mener ensemble. Aucune divergence ne peut servir de préalable à l'action commune, à la lutte contre le complot.

Dans ce combat dont nous avons pris l'initiative, c'est l'I.R.J., c'est la IVème Internationale qui constitue la colonne vertébrale.



UNIS SOCIALISTES D'EUROPE!

MAIS CE COMBAT NECESSITE UNE DIRECTION INTERNATIONALE. POUR MENER LA LUTTE À TERME IL FAUT REFORCER L'I.R.J. En faire une organisation de MASSE, DANS LES BASTIONS DU PROLETARIAT, DANS LA METALLURGIE, LES 20-21 MARS PAR DES JOURNÉES INTERNATIONALES D'ACTION . .

Nous centraliserons la mobilisation!

Nous renforcerons l'I.R.J.

Nous préparerons la Conférence Mondiale des jeunes de la Métallurgie du 4<sup>e</sup> avril Les 20-21 mars, par des actions dans chaque pays, par un meeting au Portugal. Nous appuierons la construction de la Section portugaise de la IVème Internationale qui sera fondée le 21 mars. Nous mettrons à la tête de la mobilisation révolutionnaire la IVème Internationale,

EN APPUYANT LA LUTTE DES TRAVAILLEURS D'ESPAGNE !

EN AVANT VERS LA REVOLUTION SOCIALISTE!

. . le 24/2/76.

P.VILLA

## EDITO suite de la P.1

### NOTRE OBJECTIF:

- QUE COMMENCE LA REVOLUTION EUROPÉENNE!

- QUE SOIT SAUVEE LA REVOLUTION PORTUGAISE MENACÉE!

- QUE SOIENT ABATTUS LE POUVOIR DE LA BOURGEOISIE ET DE LA BUREAUCRATIE!

- QUE VIVENT LES ETATS UNIS SOCIALISTES D'EUROPE!

NOTRE ARME: LE PARTI MONDIAL DE LA REVOLUTION QUI VIENT D'ETRE RECONSTRUIT POUR UNIR ET MENER À LA VICTOIRE LA CLASSE OUVRIÈRE ET SA JEUNESSE.

AVEC L'INTERNATIONALE REVOLUTIONNAIRE DE LA JEUNESSE;

### À L'OFFENSIVE

- +POUR DÉFENDRE LES TRAVAILLEURS PORTUGAIS!

- +POUR APPUYER LES TRAVAILLEURS ESPAGNOLES!

### À L'OFFENSIVE

- +POUR CONSTRUIRE LA SECTION PORTUGAISE DE LA IV INTERNATIONALE

### À L'OFFENSIVE

- +POUR CONSTRUIRE UNE I.R.J. DE MASSE

UAB

Biblioteca de Comunicació  
I Hemeroteca General  
27-2-76

## LA REVOLUTION AVANCE... SUITE DE LA P.7

classe bourgeoise sera détruite.

Elle prendra les formes décrites par LENINE, MARX et ENGELS sur la base de l'expérience de la COMMUNE DE PARIS.

Nous comprenons sur cette base pourquoi le P.C.F. abandonne cette notion.

Sa politique d'alliance avec la bourgeoisie ne peut se faire que dans les cadres de la domination de cette dernière.

Alors, de pouvoir aux ouvriers, c'est à dire la dictature du prolétariat, la direction de P.C.F. n'en veut pas.

Sa politique de Front Populaire l'amène à ça. Cet abandon n'est pas nouveau mais les choses sont plus claires.

Militants des Jeunesses Communistes (J.C.), c'est à vous de faire clairement maintenant votre choix : Êtes-vous pour ou contre le pouvoir aux ouvriers ?

LA DICTATURE DU PROLETARIAT !

**jeune,  
dans "L'ETAT ET LA REVOLUTION"  
LENINE développe la théorie  
de la dictature du prolétariat**

**Lis-le!**

"Deuxièmement. L'Etat est une « force spéciale de répression ». Cette définition admirable et extrêmement profonde d'Engels, est énoncée ici avec la plus parfaite clarté. Et il en résulte qu'à cette « force spéciale de répression » du prolétariat par la bourgeoisie, de millions de travailleurs par une poignée de riches, doit se substituer une « force spéciale de répression » de la bourgeoisie par le prolétariat (dictature du prolétariat)." *extrait*

DANS LE N° 23 DE :

**"LA QUATRIEME INTERNATIONALE"**

Les résolutions de la 4ème Conférence Reconstructrice.

Le Manifeste de la IVème Internationale.

La résolution sur les tâches.

**abonne-toi à jeune garde internationale**  
1 an, 24 n°:30f. paiement à  
6 mois:15f. l'ordre de C. Delair

directeur de la publication: C. DELAIR  
écrire: C. Delair, 6 imp. Poule, Paris 75 020.

## LETTRE DES USA

le 24/2/76

Chers camarades,

Nous menons la lutte particulièrelement à FORD-RIVER ROUGE qui est le bastion du prolétariat américain. Dans la mobilisation pour envoyer notre délégation à la Quatrième Conférence Internationale Ouverte, nous avons organisé des actions dans l'usine avec des propositions concrètes sur les mots d'ordre suivants : DEFENDONS CHAQUE MILITANT - CHAQUE ACTION ! ORGANISONS LES COMITES DE GREVE ! HALTE AUX BRIMADES !

Nous avons opposé la conquête de la jeune génération du prolétariat qui se trouve au centre de la crise capitaliste et de l'attaque de la bourgeoisie, à l'organisation de la jeunesse étudiante prônée par le SWP. La résolution du congrès de la YSA divise la population des Etats-Unis en deux catégories, les "étudiants et les non-étudiants". Nous avons gagné un jeune militant de la YSA.

Il est nécessaire de centraliser la poursuite de combat au travers de l'Internationale Révolutionnaire de la Jeunesse. Cette centralisation se fera en premier lieu à travers notre activité à Rouge pour organiser la solidarité avec la classe ouvrière espagnole contre la répression, par LA GREVE ! Tandis que j'écris cette lettre, les camarades du P.O.R.E., section de la IV ème Internationale en Espagne, sont trainés devant les tribunaux franquistes.

En même temps, le gouvernement des Etats-Unis renouvelle le Pacte de Madrid afin de donner à Juan Carlos tout

l'appui possible. C'est ce même gouvernement qui nous réprime ! Dans les prochaines semaines, cette grève est la tâche concrète et immédiate que nous devons poser devant tous les autres jeunes travailleurs de Rouge. Comme un élément de ce combat nous engageons la lutte pour l'abrogation du décret VOORHIS. Passé en 1940, il rend illégal l'affiliation d'une organisation américaine à une Internationale. Cette loi n'a pas jusqu'à ce jour, été combattue par aucune organisation aux Etats-Unis.

Nous disons NON ! A BAS LE DECRET VOORHIS ! Nous revendiquons le droit de lutter aux cotés de l'O.T./U.S.A. de reconstruire la section U.S.A. de la IVème Internationale. (...)

Nous appelons tous les jeunes travailleurs et militants, particulièrement ceux du SWP/YSA, à nous rejoindre dans la lutte pour vaincre cette loi réactionnaire. (...)

Le 21 mars, comme élément de la lutte internationale pour le soutien aux travailleurs d'Espagne et du Portugal, sera préparé sur la base d'un meeting de masse dans les locaux syndicaux centraux de l'Union des Travailleurs de l'Automobile de Detroit afin de préparer la grève pour soutenir les travailleurs Espagnols contre la répression.

Biblioteca de Comunicació  
Ann Russel,  
pour la RWY/USA.

# LE MARXISME: L'ARME DE NOTRE LUTTE

LA REVOLUTION AVANCE.

LES P'C AU SECOURS DE LA DICTATURE DE LA BOURGEOISIE.

Dans quelques semaines, ce sera l'anniversaire, le 105ème, de la COMMUNE DE PARIS.

La Commune n'a pas seulement été la première offensive puissante de la classe ouvrière.

Elle a été le premier pouvoir ouvrier qui s'est affronté en tant que tel à la bourgeoisie.

La Commune a été vaincue par les forces centralisées de la bourgeoisie internationale (France, Allemagne). Mais aussitôt, les prolétaires de tous les pays ont fait leur mot d'ordre : "La Commune n'est pas morte".

Aujourd'hui, après son XXIIème Congrès, le Parti Communiste français P.C.F. a abandonné cette notion au nom de la "démocratie".

MARX, puis LENINE après lui, ont montré comment la "démocratie", dont se prévalent les bourgeois n'est en fait que leur dictature. Le parlementarisme n'est que la forme la plus pratique que les bourgeois ont trouvé pour assurer leur domination sur la classe ouvrière.

La plus pratique parce qu'elle permet l'expression de chaque fraction d'entre-eux, mais d'entre-eux seulement.

TRIUNFO  
N°679-31-1-76



Marchais: "La palabra proletariado ya no es adecuada".

# triunfo



Berlinguer: "La línea Gramsci-Togliatti".



Carrillo: "Dictadura, ni la del proletariado".

MARCHAIS: Le mot prolétariat n'est plus adéquat.

BERLINGUER: La ligne GRAMSCI-TOGLIATTI.

CARRILLO/Dictadura, ni celle du prolétariat.

La Commune n'est pas morte car elle a servi d'expérience vivante à tout le mouvement ouvrier.

Le premier à s'être servi de cette expérience pour améliorer, concrétiser sa théorie et les objectifs du Communisme a été MARX.

MARX a expliqué que c'est la Commune de Paris, le mouvement ouvrier lui-même qui donnait la forme concrète que devait prendre la dictature du prolétariat.

La dictature du prolétariat c'est la dictature de la majorité (les exploités et leurs alliés paysans etc) sur la minorité (bourgeois).

Cette dictature est nécessaire pour écraser à tout jamais les derniers vestiges de la domination de la bourgeoisie. Mais cette dictature, c'est la forme la plus démocratique de gouvernement, puisqu'elle est exercée par une classe majoritaire.

# COMITE OUVRIER INTERNATIONAL CONTRE LA REPRESSION ET LA NORMALISATION DANS LES PAYS DES CONQUETES SOCIALISTES

## LETTRE OUVERTE de l'I.R.J.

La bureaucratie du Kremlin a été obligé en libérant PLIOUTCH, de reculer devant la mobilisation des travailleurs dans de nombreux pays.

Mais PLIOUTCH libéré, la répression continue.

Aujourd'hui encore, du fond des gélées stalinienennes, dans l'obscurité des hopitaux psychiatriques "spéciaux" des milliers de communistes, tels BOUKOVSKY, GLUSMAN, MULLER sont emprisonnés, risquent de mourir.

Ainsi en Tchécoslovaquie, SABATA, isolé dans une cellule et en danger de mort, ne doit rester sans défense entre les mains des bureaucrates nostalgiques. Autour de lui la lutte se développe. Trois militants à peine libérés des prisons de HUSAK ont lancé un appel à tous les ouvriers et exiger sa libération immédiate.

. camarades, plus de tergiversation comme avec PLIOUTCH,  
- Exigeons la libération immédiate de SABATA !

. LIBERATION DE BOUKOVSKY et de tous les autres emprisonnés !

. A bas la répression en U.R.S.S. et dans les pays de l'Est ! L'unité d'action dans la riposte à l'échelle internationale, seule peut permettre de les arracher des prisons contre-révolutionnaires.

Cette unité dans l'action est possible, est réalisable par la constitution d'un COMITE OUVRIER INTERNATIONAUX CONTRE LA REPRESSION ET LA NORMALISATION EN U.R.S.S. ET DANS LES PAYS DE L'EST !

Englobant en son sein toutes les organisations, militants ouvriers, démocrates décidés à soutenir et appuyer ce combat, ce comité se dressera contre les procès clandestins et truqués des opposants pourra en puisant ses forces dans le mouvement croissant de solidarité internationale qui a pris un essor particulier lors de l'affaire PLIOUTCH, constituer un puissant levier pour libérer tous les emprisonnés politiques en U.R.S.S et dans les pays de l'Est.

Jeunes travailleurs, militants, organisations, démocrates sincères le 13 mars 1976 à Paris se tiendra une première réunion de constitution d'un COMITE NATIONAL OUVRIER CONTRE LA REPRESSION ET LA NORMALISATION EN U.R.S.S. et dans les pays de l'Est. Fonder le comité national permettra de commencer cette bataille dans un premier temps là où se concentrent les campagnes les plus importantes contre la répression en U.R.S.S. et dans les pays de l'Est, en France.

Nous vous proposons de vous joindre à la formation de ce comité car l'enjeu de cette lutte est trop grand la répression s'accentuant, cette lutte ne peut se mener au jour le jour, sans but clairement défini.

Nous vous appelons à signer l'appel qui prépare la constitution de ce comité national, à participer à cette réunion, à combattre activement pour élargir les rangs de cette riposte offensive, pour l'étendre à toute la classe ouvrière.

Nous estimons qu'un tel comité, par son importance, et aussi par sa nature du combat qu'il a pour tâche de mener, une lutte unitaire et de masse, dépassant de loin les divergences qui pourraient se poser comme préalables à votre participation en tant que membres fondateur ou observateur.

Les récentes déclarations du communiste PLIOUTCH ne sauraient être interprétées que dans ce sens : Regrouper les militants et démocrates sincères pour que plus un seul communiste ne subisse en U.R.S.S. et en Europe de l'Est la répression sans limite par la bureaucratie ; le combat pour la liberté et pour le socialisme sont un et indivisible !

Pour que vive ce comité national, pour un comité ouvrier international. Venez tous le 13 mars 1976 !

Faites vivre ce comité en souscrivant financièrement !



Biblioteca de Comunicació  
Hemeroteca General

CEDOC